



**PRÉFET
DE LA RÉGION
GUADELOUPE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Basse-Terre, le 1^{er} mars 2021

CARIBE WAVE

Un exercice tsunami international auquel chacun peut participer, ce jeudi 11 mars

Depuis 2009, le Groupe intergouvernemental de coordination du système d'alerte au tsunami et aux risques côtiers de la zone caribéenne organise, chaque année, le « Caribe Wave », un exercice grandeur nature pour se préparer à une submersion marine.

L'édition 2021 se déroulera jeudi 11 mars, jour chômé de la mi-carême, parce qu'un tsunami peut survenir à n'importe quel moment, de jour comme de nuit. C'est l'occasion pour les acteurs de la gestion de crise de tester tout ou partie des opérations de mise à l'abri relevant de leurs attributions.

Les citoyens peuvent aussi participer à cet exercice en s'inscrivant sur le site internet de Caribe Wave pour choisir les actions qu'ils décideront de mettre en œuvre ce jeudi 11 mars.

Parmi elles, on peut, par exemple, participer à un exercice public d'évacuation, préparer un kit d'urgence, ou bien encore retweeter les messages d'alertes, élaborer un plan d'urgence familial...

Autant de façons de s'impliquer comme citoyen acteur de sa sécurité sur un territoire soumis à bon nombre de risques majeurs.

Pour participer à l'exercice tsunami du 11 mars : <https://www.tsunamizone.org/francais/caribewave/>

L'enjeu pour la préfecture sera d'être en mesure de diffuser l'alerte très rapidement et, pour les maires concernés, de réagir très vite pour assurer l'évacuation des zones concernées.

Certaines communes pourront souhaiter réaliser l'évacuation réellement, ce qui pourra entraîner une gêne limitée.

Informations et consignes de sécurité sur le site de la préfecture : www.guadeloupe.gouv.fr